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ЮБИЛЕЙ
Коллектив завода железо, 

бетонных изделий N2 2 нака
нуне своего юбилея — ему 
исполняется 30 лет со дня ос
нования. Рождение и станов
ление завода было вызвано 
разворотом строительных ра
бот на Ангарской площадке 
как объектов промышлен
ности, так и объектов жилья, 
соцкультбыта.

К настоящему времени по
строен и строится город Ан
гарск с населением более 
260 тысяч человек, живущих 
в благоустроенных квартирах.

Весомый вклад в строитель
ство города внес коллектив за
вода ЖБИ-2. За 30 лет про
изведено железобетонных из
делий и конструкций — это 
фундаменты, колонны, балки, 
стеновые панели, плиты по
крытий, перекрытий, фермы— 
3621 тысяча кубометров.

Железобетонные изделия с 
маркой завода сложены в 
объекты промышленности, жи
лья, соцкультбыта, Байкаль
ского целлюлозно-бумажно
го комбината, Зиминского хим
завода. ,

За добросовестный труд, 
высокие производственные по
казатели награждено ордена
ми и медалями 20 человек, 
из них работают на заводе 
электросварщик Харитонова 
Софья Александровна, награ
ждена орденом Трудового 
Красного Знамени, формов
щик Долгушев Иван Арсенть
евич награжден орденами 
«Знак Почета» и Трудового 
Красного Знамени, формов
щик /1евчук Анатолий Сидо- 
рович награжден орденами 
Трудовой Славы двух степе
ней, формовщик Кадников 
Клавдий Алексеевич награж
ден орденом Трудовой Славы 
II степени, стропальщик Боро- 
дий Татьяна Ивановна награж
дена орденом Трудовой Сла
вы III степени, формовщик 
Коновалов Владислав Федосе- 
евич награжден орденом Ле
нина. И. БАЛАНДИН,

ст. инженер ЗЖБИ-2.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
У К А З

ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

О награждении орденами и 
медалями СССР рабочих ин
женерно-технических работ- 
нйков и служащих объедине
ний, предприятий и организа
ций Государственного комите
та СССР по обеспечению неф. 
тепродуктами

За успехи, достигнутые в 
выполнении заданий одиннад
цатой пятилетки и социалис
тических обязательств, награ
дить:

ОРДЕНОМ ДРУЖБЫ 
НАРОДОВ

ЧИЛЬЧЕГОВУ Розию Насибу- 
ловну — оператора товарного 
Ангарского наливного пункта.

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР

А. ГРОМЫКО.
Секретарь Президиума 

Верховного Совета СССР 
Т. МЕНТЕШАШВИЛИ.

Москва, Кремль.
3 июня 1986 г.

Комсомолец Алексей Смир
нов еще в школе принял ре
шение идти трудиться на за
вод.

Он пришел в коллектив ме
ханосборочного цеха № 2 
РМЗ «Ангарскнефтеоргсинте- 
за». Его первым наставником

и учителем был токарь, кава
лер орденов «Знак Почета» и 
Трудового Красного Знамени 
В. А. Горшков, который в до
вольно короткий срок подго
товил его к самостоятельной 
работе.

Сейчас Алексей имеет пя

тый квалификационный раз
ряд, передовик цеха. Товари
щи избрали его членом «Ком
сомольского» прожектора» за
вода.

На снимке: А. Я. Смирнов.
Фото И. АМОСОВА.

+  ЗИМА СПРОСИТ СТРОГО

Битый час сидели участники 
рейда народного контроля с 
В. И. Кириленко, исполняю
щим обязанности главного ин
женера вагонного депо, и за
писывали причины невыпол
нения плана мероприятий под
готовки к зиме. То, что план 
не был выполнен, об этом

остался керосин слоем в де
сять сантиметров, то его хва
тит не только масло разбавить. 
Но эт2 тема для работы де
повскому комитету народного 
контроля.

На пункте подгртовки ваго
нов под погрузку на станции 
Китой-Комбинатская (ППВП)

сразу сказал начальник депо 
Г. П. Казновский. Однако нуж
но разобраться по каждой 
станции, выяснить причины.

Итак, инструктаж по работе 
в зимних условиях проведен 
не со всеми. Особенно необ
ходимо было провести его с 
новичками. Срок выполнения— 
1 сентября. До 10 октября 
(день проверки) можно было 
проинструктировать всех по 
второму разу, но... Кто имен
но должен был заниматься 
инструктированием, Кирилен
ко так и не смог ответить 
точно. Нек&нкретность и с̂та
ла причиной невыполнения 
этого пункта.

Не отревизирована парко
вая система подачи смазки 
на ряде станций. Не было 
труб.

Не отремонтированы и не 
утеплены оконные и дверные 
проемы...

Не проведена ревизия все
го парка транспортных машин, 
станочного и другого обору
дования. То есть необходимо 
было перевести технику на 
сезонную смазку. Кириленко 
пытался нас успокоить тем, 
что находят выход из поло
жения просто — откачивают 
из цистерн остатки керосина 
и им разбавляют масло. А ос
татки порей бывают сверх вся
кой нормы. Если в цистерне

оборудуют пункт обогрева. 
Опять не сделано. Видимо, не 
будет выполнен этот пункт 
еще долгое время. Ведь пред
полагается обогревать паром 
пункт, где находятся люди. А 
разрешения на подключение 
пара нет.

Можно перечислять и даль
ше. Короче, из 63 пунктов, 
которые направлены на ка
чественную подготовку в^ех 
объектов к осенне-зимнему 
сезону, на день проверки вы
полнены лишь 30.

После проверки докумен
тов комиссия выехала на стан
цию Суховская. Именно здесь 
из всех пунктов, их семь, 
ни один не доведен до кон
ца. По пути на бойлерную 
встретили колодцы теплотрас
сы, залитые водой. Откуда 
туда попала вода? Никто не 
знает. А ведь это случилось 
не месяц и не два назад.

Года полтора залиты водой 
теплотрассы. Нарушена изо
ляция теплотрассы, да и са
ма она свалилась с опоры. 
Трасса проходит рядом с до
рогой, по ней не раз в день 
проходит начальник станции 
Саровский Ю. И. Видно, при
вычны картины бесхозяйствен* 
ности. И не вызывают жела
ния по-хозяйски все испра
вить.

В бойлерной также наруше

на изоляция, не закрыты ко
лодцы, не работают расходо
меры пара. На промывочно
пропарочной станции отсутст
вует техническая документа
ция на электрооборудование.

Владимир Ильич Кириленко 
разводит руками, мол, недо
статочная исполнительская дис
циплина у Садовского. А спра
шивали ли с него, контроли
ровали выполнение плана под
готовки к зиме? Вроде бы 
спрашивали, будто бы конт
ролировали, только резуль
таты, как видим, плачевные. 
Не по всей строгости спраши
вали, нерегулярно контроли
ровали. Иначе мы бы не ус
лышали от одного из работни
ков депо:

— Все ходите, ходите, а ни
чего не меняется.

Эти слова можно отнести 
как обвинение в бездействии 
и к комитету народного конт
роля. Бесхозяйственность, от
сутствие элементарного конт
роля бросаются в глаза на 
каждом шагу в самом вагон
ном депо. Рядом с входом в 
управление стоит пропарочная, 
на углу которой облупивший
ся кусок трубы паровода. Из 
аккумуляторов горячей воды 
струйкой бежит эта самая го
рячая вода.

Нарушена изоляция на тру
бе горячей воды у гаража. 
Мелочи, которые ярко харак
теризуют отношение началь
ства депо, трудового коллек- 
ва к своему рабочему месту, 
к экономии тепла и электро
энергии.

В. КУЛИКОВ, 
зав. внештатным отделом 
энергетики и связи ГК НК.

Н. ГУСАРОВ,
А. НЕУДАЧИН, 

инспектора энергонадзо.
р*;

О. ТЮМЕНЕВ, 
корр, «Знамени коммунизма».

БУЭНОС-АЙРЕС. По призы
ву всеобщей конфедерации 
труда в Аргентине состоялась 
общенациональная стачка в 
знак протеста против роста 
дороговизны и дальнейшего 
ухудшения положения народ
ных масс. Прекратили работу 
многие заводы и фабрики, а 
также учреждения. Десятки 
тысяч людей собрались в цен
тре столицы, где состоялся 
массовый митинг.

ДЕЛИ. Банда террористов 
ликвидирована индийской по
лицией в районе погранично
го города Пунч в штате Джам
му и Кашмир. Установлено, 
что на протяжении последних 
трех лет она обеспечивала пе
реброску из Пакистана партий 
оружия и боеприпасов, кото
рыми снабжались подпольные 
подрывные группировки, ору
дующие в соседнем штате 
Пенджаб. С этой целью чле
ны банды регулярно проника
ли через линию контроля, от
деляющую от Индии оккупи
руемую Пакистаном часть 
Джамму и Кашмира.

ПАРИЖ. Во французской 
столице завершился марш за 
право на труд. Эта манифе
стация, в которой участвовали 
безработные из северных рай
онов страны, началась в кон
це прошлого месяца в Лилле.

ВАШИНГТОН. В Соединен
ных Штатах сохраняется са
мый высокий за всю историю 
уровень наркомании. По дан
ным общенационального ис
следования по проблемам 
употребления наркотических 
веществ в США, 36,8 миллио
на человек — чуть ли не каж
дый пятый американец стар
ше 12 лет — употреблял в 
прошлом году марихуану, ко
каин или какое-нибудь дру
гое ядовитое зелье.

САН-ФРАНЦИСКО. «Поло
жить конец гонке вооруже
ний», «Прекратить ядерные 
испытания» — под такими ло
зунгами в Окленде, штат Ка
лифорния, состоялась массо
вая демонстрация представи
телей общественности горо
дов, прилегающих к заливу 
Сан-Франциско. Ее участники 
заявили о решимости активи
зировать борьбу против мили
таристского курса админист
рации США.

ЛИМА. Перуанская полиция 
предотвратила попытку поку
шения на жизнь президента 
Алана Гарсиа, который совер
шает поездку по стране. В 
одном из населенных пунктов 
на юго-востоке страны была 
задержана женщина, у кото
рой изъято несколько дина
митных зарядов. Кроме того, 
взрывные устройства обнару
жены и обезврежены в горо
де Пуно, куда должен был 
прибыть глава государства.

ЛОНДОН. Английские иссле
дователи возобновили поиски 
таинственного чудовища, ко
торое, по их убеждению, оби
тает в шотландском озере 
Лох-Несс. Как заявил руково
дитель экспедиции, предста
витель королевского геогра
фического общества Адриан 
Шайн, при помощи сложного 
современного т оборудования 
ученые намерены тщательно 
исследовать озеро.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

шяшжзг
ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

Доклад председателя проф
кома коксогазового завода 
А. И. Майбороды понравился 
всем. Это было страстное 
выступление человека, кото
рому до всего есть дело. И 
говорил он, почти не загля
дывая в бумаги. Не напирал 
на цифры (хотя есть чем по
хвалиться: программу восьми
месяцев завод перекрыл по 
всем важнейшим показателям, 
имеет хороший рост произ
водительности труда), а прос
то и доверительно рассказы
вал о том, что сделано, а до 
чего пока у профкома не 
дошли руки, поскольку коксо
газовый завод, образовавший
ся от слияния двух заводов, 
существует всего год.

За такой короткий срок не
просто было создать крепкий 
единый коллектив, однако он 
создан.

— Знаете, когда мы почув
ствовали, что сложился кол
лектив? — говорил А. И.

1Майборода. — На заводском 
вечере художественной само
деятельности и прикладного 
искусства. Нелегко нам да
лась его подготовка, зато вы
шел он на славу.

Сдружить, сплотить рабо-L

чих. — вот та основная зада
ча, которую ставило перед 
собой руководство и, естест
венно, профком завода. Она 
выполнена. Сегодня, когда 
какому-то из цехов необходи
ма помощь, то ее оказывают 
все, весь более чем двухты
сячный коллектив завода. Так 
было при проведении ремон
тов в цехах 48, 15-16, так есть 
и сейчас, когда все цехи при
шли на выручку рабочим 

% 46-го цеха. И тут, пожалуй, 
надо рассказать о трудовой 
дисциплине. О той позиции, 
которую занимает профком в 
данном вопросе.

Позиция эта требователь
ная, честная и открытая. По
зиция эта — борьба за каж
дого человека. Профком, на
пример, осудил действия на
чальника 48-го цеха А. Г. Ревя- 
кина, который одно время 
«карал и миловал» наруши
телей собственной властью, не 
вынося сор из избы. Эффек
тивность подобной практики, 
как известно, почти равна ну
лю. Профком за широкую 
гласность, за то, чтобы борь
ба за крепкую дисциплину 
стала делом каждого. Пусть 
сегодня завод, назвав . от
крыто своих нарушителей, не

.займет классного места ■ 
соревновании среди заводов 
объединения, зато завтра на
рушителей станет значитель
но меньше. Впервые в объе
динении здесь стали исполь
зовать такую форму борьбы с 
пьяницами и бракоделами, 
как исключение из профсою
за.

А взять практику разбора 
каждого нарушителя, подчер
киваю, каждого, независимо 
от должности и места, с при
глашением родных и близких. 
Причем проводится это опе
ративно, на следующий день 
после нарушения. Директор 
завода О. А. Гуренко расска
зал случай, когда в городе к 
нему подошла жена одного из 
бывших нарушителей и выра
зила горячую благодарность.

— Не пьет ведь муж сей
час, — говорила она, — в до
ме порядок. Мы с детьми на
радоваться не можем.

Вот такие результаты дея
тельности профкома, девиз 
которого быть в гуще наро
да, не отрываться от него. 
Если на первых порах день 
председателя проводился в 
профкоме, то теперь непос
редственно в цехах.

Возьмем другое. Не секрет, 
что в настоящее время чест
вование победителей соревно. 
вания затушевалось — изда
дут приказ, вывесят его на 
всеобщее обозрение и все. 
Было так и на коксогазовом 
заводе, но не должно боль
ше быть — считает профком. 
Пусть передовиков знают все. 
И вручать награды надо на 
рабочих собраниях, а теплое, 
хорошее слово никому и ни? 
когда еще не помешало.

Профком живет, профком 
действует. Главное, люди по
верили ему, его объективно
сти. Значит, дело пойдет и 
дальше. Одна из главных за
дач, которую предстоит ре
шить профкому, — активизи
ровать работу бригад, кото
рых на заводе 113. Лишь по
ловина из них пока работает 
по КТУ, да и то нередко 
коэффициент используется 
формально. Изжить форма
лизм, перевести все брига
ды на КТУ, активизировать 
работу совета бригадиров — 
вот какие задачи сейчас у 
профкома, его главное на
правление.

Конференция прошла в ка
кой-то особенно теплой об
становке. Так бывает, когда 
собираются единомышленник 
ки, чтобы решить для себя 
что-то важное и необходимое.

Й. ЖАРНИКОВ, 
■нештатный корр.

ч ,
т *

Как это важно — найти свое 
место в жизни, свое призва
ние. Когда это случается, то 
работает человек вдохновен
но, заражая окружающих сво
им оптимизмом и энтузиаз
мом. Так случилось и с Лю
бовью Владимировной Заха
ровой. Она работает дежур
ной главного щита управления 
ТЭЦ-9.

На снимке: Л. В. Захарова. 

Фото И. АМОСОВА.

На вЫездном заседании
ГП РАВЛЕНИЕ городского со- 
■ ■ вета общества борьбы за 

трезв.ость и городская комиссия 
по борьбе с пьянством провели 
совместное выездное заседание 
на заводе белково-витаминных 
концентратов, на котором обсуж
дался вопрос «О работе админи
страции и общественных органи
заций в свете постановления ЦК 
КПСС от 7 мая 1985 г. «О мерах 
по преодолению пьянства и алко
голизма».

Заседание вел председатель 
городской комиссии по борьбе 
с пьянством председатель гор
исполкома А. А. Буб. С докладом 
выступил директор завода В. В. 
Кузин. Затем выступили Ф. П. 
Чашкин — ответственный секре
тарь правления городского сове
та ОБТ, Н. А. Пасашков — 
председатель профкома, С. В. 
Мельник — председатель завод
ской комиссии по борьбе с пьян

ством, Б. Д. Кондратьев — член 
правления городского совета 
ОБТ, председатель городского 
спорткомитета, Л. А. Сергеева— 
член городского совета ОБТ, за
ведующая отделом культуры гор
исполкома, В. Н. Колчанов — 
член городской комиссии по 
борьбе с пьянством, заместителе 
начальника ГОВД. В заключение 
выступил А. А. Буб.

Как докладчик, так и выступа
вшие отмечали положительные 
стороны проводимой работы по 
борьбе с пьянством, за укрепле
ние трудовой дисциплины. Адми
нистрация совместно с общест
венными организациями разра
ботала ряд комплексных меро
приятий. Это было крайне не
обходимо, так как трудовой кол
лектив лихорадили пьянки, низ
кая трудовая дисциплина, что от
рицательно сказывалось на вы
полнении производственных пла

нов, а текучесть кадров доходила 
до 50 процентов.

В январе 1986 года в коллек
тиве создана первичная организа
ция общества борьбы за трез
вость. Работает комиссия по бо
рьбе с пьянством (председатель 
тов. Мельник), активизирована 
работа по организации культур
ного, здорового досуга трудя
щихся. В течение 1986 г. 446 че
ловек побывало на курортах, в 
профилактории «Химик», на тур
базе «Звездная», съездило по 
туристическим путевкам по стра
не и за границу. Летом было 
организовано семь поездок на 
озеро Байкал, где отдохнуло с 
семьями 216 работников завода.

На заводе проведено собрание 
злоупотребляющих алкоголем с 
приглашением членов их семей. 
В коллективе читаются лекции на 
антиалкогольные темы. За во
семь месяцев прочитано 12 лек

ций. В цехах имеется антиалко
гольная наглядная агитация. Ста
билизировался трудовой коллек
тив, текучесть кадров за 8 ме
сяцев составляет 4 процента. 
Коллектив успешно справляется с 
выполнением плановых показате
лей.

Но проблемы борьбы с пьян
ством и укрепления трудовой 
дисциплины и правопорядка ос
таются острыми. Об этом свиде
тельствует рост нарушений тру
довой дисциплины на почве пьян
ства. Если за 8 месяцев 1985 го
да их было совершено 22, то 
за этот период текущего года 
26. В медвытрезвителе побывало 
соответственно 58 и 62 человека. 
Не изжиты пьянки на рабочем 
месте, их совершено девять.

Среди отдельных руководите
лей цехов и ИТР имеются факты 
пьянства, благодушия ‘ и даже 
прямой недисциплинированности. 
Так, начальник электроцеха А. А. 
Хворостян 2 апреля 1986 г. по
бывал в медвытрезвителе, а 3 
апреля совершил прогул. Другой

и  U экономическая учеба
Начался новый учебный год в системе экономической 

учебы. В сложную и чрезвычайно ответственную пору пере
стройки, происходящей в нашей стране, особую значимость 
имеет умение применять полученные знания на практике.

Об особенностях учебного года рассказывает член совета 
по экономическому образованию при Юго-Западном рай
коме КПСС Георгий Владимирович Цепенников.

— И по сообщениям печа
ти, и по собственному опыту 
каждый из нас сможет при
вести примеры разгильдяй
ского отношения к нерастор
жимой зависимости планиро
вания, производственной дея
тельности и полученных ре
зультатов. Вспомните руково
дителей, «выколачивающих» 
фонды, скажем, горючего, 
явно превосходящие потреб
ности предприятия. Вспомни
те тех, кто всякими правдами 
и неправдами стремится полу
чить заниженное плановое за
дание, задание, что много 
ниже возможностей трудового 
коллектива.

Затем это задание с лихвой 
перевыполняется, и возникает 
повод, формальный повод, 
для премиального вознаграж
дения.

Фактически мы имеем де
ло не с пренебрежением за
конами экономики. Я думаю, 
в этом случае надо говорить о 
надежде на «авось». Дескать, 
страна огр^ ная, свершения у 
нее колоссальные, и возна
граждение за работу вполси
лы выравняется за счет усилий

других трудовых коллективов. 
В экономической учебе необ
ходимо избавиться от длин
ных, общих рассуждений. На
до побольше приводить при
меров, которые бы на мест
ных фактах показывали суще
ство экономической науки во 
всем многообразии ее зако
номерностей.

Так сказать, выпуклых при
меров в производственной 
деятельности ангарчан хватит 
для иллюстрирования разно
образнейших тезисов. Район
ные и городские семинары 
призваны обобщать опыт и 
результаты учебы, проведен
ной на предприятиях и в уч
реждениях.

Вот одна из учебных тем— 
«Интенсификация производст
ва». Давайте не будем гово
рить в новом учебном году 
об интенсификации производ
ства так, как говорят, напри
мер, физики-теоретики об ин
терференции света. Поведем 
разговор на занятиях о том, 
как то или иное ангарское 
предприятие интенсифицирует 
производство. А если не ин
тенсифицирует, то почему?

Я назову основную темати
ку, которая учитывает и осо
бенности создавшегося « эко
номике положения, и реко

мендации ЦК КПСС для сис
темы экономического образо
вания.

«Интенсификация и научно- 
технический прогресс». Рацио
нализация, изобретательская 
деятельность и научная орга
низация труда, выполненные, 
по плану и принесшие запла
нированный результат, — вот 
самый убедительный аргу
мент, которым подкрепится 
теоретическое положение.

«Интенсификация и задачи 
коллектива по объемам про
изводства», «Интенсификация 
и задачи в области произво
дительности труда», «Интенси
фикация и задачи в области 
рационального и экономного 
расходования материалов и 
топливно-энергетических ре
сурсов», «Интенсификация, 
материальные и моральные 
стимулы в пропорциональном 
развитии основ укрепления 
экономики, т. е. пропорцио
нального роста производите
льности труда и средней за
работной платы», «Интенсифи
кация и себестоимость про
дукции (в промышленности) и 
работ (в строительстве)», 
«Снижение издержек произ
водства — основной источник 
его экономической эффектив

ности». Зд!сь, как и в пер
вой теме, план работы дол
жен включать конкретные дан
ные проработок из плана и 
фактического выполнения ор
ганизационно-технических ме
роприятий, из развернутого 
анализа элементов себестои
мости и фактических данных 
по балансам бухгалтерии.

«Интенсификация и соцсо
ревнование». Эту тему лучше, 
чем любую другую, следует 
изучать на семинаре по ре
фератам слушателей, на осно
ве конкретно разработанного 
пропагандистом плана по под
темам для каждого слушате
ля.

«Интенсификация и дисцип
лина». Здесь, безусловно, 
имеется в виду дисциплина в 
самом широком смысле сло
ва: и дисциплина труда, и 
плановая дисциплина. Это зна
чит, надо повести речь о вре
де так называемого двойно
го планирования, о том, что 
план — это закон.

«Интенсификация и коллек
тив». На мой взгляд, это 
по-особому интересная тема. 
Здесь открывается большой 
простор для лекторской ода
ренности, для умения опери
ровать примерами из повсед
невной жизни, характеризую
щими роль человеческого 
фактора.

Учебный год в системе эко
номического образования обе
щает быть тематически насы
щенным, а значит, интерес
ным.

начальник цеха А. П. Матвеев со 
своим подчиненным, начальни
ком участка Б. К. Крыловским 
распивал спиртные напитки на 
рабочем месте. Однако эти ру
ководители, несмотря- на то, 
что потеряли моральное право 
руководить коллективами, оста
ются на занимаемых постах.

Созданная первичная организа
ция общества борьбы за трез
вость по своему составу мало
численна, по существу с апреля 
с. г. бездействует.

На заводе создан наркологи
ческий кабинет, который только 
начал свою работу. Всего приня
то на учет 27 человек, склонных 
к пьянству.

Совместное заседание реко
мендовало администрации и ру
ководителям общественных орга. 
низаций завода принять все не
обходимые меры, по полному 
выполнению постановления ЦК 
КПСС «О мерах по преодолению 
пьянства и алкоголизма».

Ф . ЧАШКИН.

0  ПОСЛЕ КРИТИКИ

„Тревожная 
тишина"

В № 186 нашей газеты был 
опубликован рейдовый мате
риал под заголовком «Тревож
ная тишина», в котором отме
чались недостатки в организа
ции досуга молодежи в обще
житии № 21 нефтехимиков. 
Редакция получила ответ от 
секретаря парткома РМЗ объ
единения «Ангарскнефтеорг. 
синтез» А. Анисимова:

— По поводу публикации 
сообщаю, что проведено за
седание совета общежития 
№ 21 по обсуждению мате
риалов рейда. Намечен ряд 
мероприятий по активизации 
деятельности совета и жиль
цов общежития.

На 21 октября запланирован 
день открытого письма в об
щежитии, где будут присутст
вовать директор завода, сек
ретарь парткома, председа
тель профкома, секретарь 
бюро ВЛКСМ.

На ноябрь запланирована 
идеологическая планерка на 
заводе на тему о шефстве над 
общежитием № 21.
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#  ШАГИ ШКОЛЬНОЙ РЕФОРМЫ

КАК ВОЗДЕЙСТВОВАТЬ 
'H i „ТРУДНЫХ"
Чтобы лечить недуг, нужно 

знать его причину. А чтобы 
ycneujMo вести профилактиче
скую работу по предупрежде
нию правонарушений среди 
подростков, педагогу необхо
димо глубоко изучить усло
вия воспитания и жизни каж

д о г о .

^  На особом учете в школе 
№ 39 находятся ребята, тре
бующие повышенного педаго
гического влияния. Три года 
назад их было восемь чело
век, через год — шесть, а в 
прошлом — два. Конечно, это
уменьшение не случайно.

В трудных по подбору уча
щихся классах в прошлом 
учебном году были проведе
ны педагогические консилиу
мы. На них все вместе иска
ли «ключик» к душам ребят, 
анализировали причины их по
ведения.

Проведенное внутри школы 
исследование показало, что 
почти 70 процентов таких под
ростков — подростки, расту
щие без отца. И хотя все они, 
что называется, накормлены, 
напоены, одеты и обогреты 
мамами, в жизни, в общении 
со сверстниками, в решении 
своих ребячьих проблем им 
приходится много тяжелее, 
чем тем, у кого семья пол
ная. Поэтому каждый из этих 

^ е б я т  имеет у нас своего ше- 
И^а-наставиика из совета от

цов. Опыт показал: такие на
ставники, если по-настоящему 
крепко и заинтересованно от
несутся к ребенку, во мно
гом могут ему помочь.

Для примера: есть у нас в 
школе Лена Н. Мать— работ
ница объединения «Китойлес», 
уважаемый на работе чело

век. А вот с воспитанием до
чери не справляется. При по
ступлении к чем в школу де
вочка дралась, убегала с уро
ков, из дома. Только .благо
даря общим усилиям школы 
и коммуниста Виктора Викто
ровича Перфильева, началь
ника смены участка сжижен
ного газа и члена совета от
цов, девочка стала меняться.

I
Действенная форма работы 

с ребятами и кружок на до
му. Мы часто и много про
водим что-нибудь для всех 
ребят, для всей школы. а 
«трудные» как не ходили на 
эти мероприятия, так и не хо
дят. И, честНо говоря, мало 
такие дела трогают и хоро
шистов, и активистов. Нужно 
ли доказывать, что именно 
ежедневная, кропотливая, не
заметная и «тихая» индивиду
альная работа по привитию 
полезных навыков не имеет 
себе равных по результатив
ности. Кружок на дому — это 
то, что надо.

Рисование, выжигание, мак
раме, филателия, конструи
рование... Занятия проводят у 
себя дома или на квартире у 
подростка не педагоги, а ро
дители его одноклассников. 
Очеыь активны в этом плане 
у нас мамы и папы 6 «В», 
5 «А», 5 «В» классов. Бабуш
ка Наташи Забалуевой учит 
вышиванию и переплетному 
делу. Папа Вовы Мировича — 
столярному. В результате 
«трудный» 6 «В» класс сам 
отлично отремонтировал свой 
кабинет, и надо видеть, с ка
ким хозяйским чувством се
годня к нему ребята относят
ся.

Однако надо высказать со-

жаление, не все взрослые 
протянул^ школе руку помо
щи в воспитании детей. Сколь
ко лет уже стучимся к инже
нерно-техническим работни
кам базового предприятия 
ТЭЦ-10, к их комсомольцам 
(секретарь комитета ВЛКСМ 
В. Белов, секретарь парткома 
А. Берсенев) с просьбой «ко
мандировать» в школу муж
чин, способных организовать 
какой-нибудь технический
кружок. Чтобы наши отчаян
ные подростки стремились по
ходить «на тех, кто подковы 
гнет, а не на тех, кто водку 
пьет». Пока безрезультатно.

Техническим творчеством с 
ребятами сегодня по месту 
жительства занимается только 
школа, а много ли она наза- 
нимается, если ее коллектив 
почти целиком женский!

Чтобы иметь полное пред
ставление о посещении круж
ков «трудными», выполнении 
ими правил для учащихся, мы 
практикуем педагогические 
среды. В прошлом учебном 
году учителя-комсомольцы со 
списками занятости учащихся 
из журнала проверили дейст
вительную занятость учащихся 
в том или ином учреждении, 
которое они посещают, и по
лучили яркую картину, на ос
нове которой можно вести 
конкретный разговор. Сведе
ния, которые собираются в 
течение всего учебного года, 
дают богатый материал для 
воспитательной работы.

Во время летних отпусков, 
когда в школе остается мало 
педагогов и трудно вести эту 
работу, мы привлекаем к ней 
родителей. Задолго до нача
ла летнего сезона партийная

организация школы совмест
но с партийной организацией 
шефов создает штаб «Лето- 
86». В не>о, кроме членов ко
митета комсомола к учителей, 
■ходят 25—26 коммунистов, 
членов совета отцов и членов 
родительского комитета.

В этом году активно под
ключился к работе наш опор
ный пункт во главе с Леонти
ем Макаровичем Кузнецовым. 
Каждый член штаба — роди
тель — получил на каждого 
«трудного» путевку, на кото
рой расписаны дни и месяцы, 
когда должен быть посещен 
подросток. Эта работа велась 
под руководством члена со
вета микрорайона, коммуни
ста Анны Васильевны Пудико- 
вой. И получилось, что мы 
всегда, если вдруг, допустим, 
подросток нигде не устроен, 
не работает и не отдыхает, 
узнаем об этом не в сентяб
ре, а сразу же. Значит, и при
нять срочные меры, помочь 
ему можем. '

Проводя профилактическую 
работу, столкнулись с такой 
трудностью: чтобы иметь яс
ную картину об отдыхе «труд
ных», нужно знать, где они 
будут летом отдыхать. А проф
комы предприятий четких от
ветов о распределении путе
вок в пионерские лагеря дать 
не могут. Думается, пора 
райисполкому поставить воп
рос перед профкомами так, 
чтобы они распределяли пу
тевки до 20 мая и чутко при
слушивались к мнению школ.

Еще проблема: нет посто
янной квалифицированной по
мощи от инспекции по делам 
несовершеннолетних. Два го
да работаем без инспектора. 
О какой активной профилак
тической работе со стороны 
милиции может идти речь?

В новом учебном году кол
лектив школы решил прово
дить педагогические консили
умы в каждом классе два ра
за в год: в начале и в конце, 
чтобы посмотреть, с чего мы 
начали и к чему пришли. Мы 
убеждены, что глубокое изу
чение личности школьника 
приведет к искоренению пра
вонарушений подростков.

В. ПАРФЕНОВА, 
организатор внекласской 

работы школы № 39.

0  ЗА ГОРОД ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ

f

Л А РИ в к и
р  ПРАВИЛАХ хорошего то- 
^  на сказано: «Входя в
дверь, пропусти вперед себя 
женщину. Не садись, пока не 
села женщина...» Можно бы
ло бы привести много других 
примеров из правил, вырабо
танных обществом, исходя из 
уважения к женщине, старо
сти, вообще к человеку.

Но, думается, в таком пе
речислении нет нужды. Тем 
более что с самого детства 
мы слышим, что старикам у 
нас почет, а стало быть, и 
уважение. Но одно дело слы
шать, а другое — следовать 
этому постоянно.

Спросите любого молодого 
человека, уважает ли он ста
рость, непременно услышите 
утвердительный ответ. Одна
ко... •

Я видел, как на автобусной 
остановке возле дома полит
просвещения группа молодых 
людей с «дипломатами» за
просто оттолкнула старушку и 
штурмом овладела передней 
дверью автобуса. Старушка 
вытерла кончиком платка на
бежавшие слезы, с печальным 
укором посмотрела вслед уда
ляющемуся автобусу, остава
ясь ждать следующего...

Что это — эгоизм, равноду
шие, бескультурье? Наверное, 
всего AOCTaTOMHq; все это про
явилось на автобусной оста
новке, хотя в общем-то мо
лодые люди и не так уж пло
хи, да и образованностью мо-

С  НАТУРЫ
гут похвастаться, как-никак — 
студенты.

Нередко наблюдаешь, как 
мать поудобнее усаживает 
свое 8— 10-летнее «чадо», 
вполне способное портоять 
несколько остановок, а сама 
не понимает, что отсюда на
чинается эгоизм и неуважение 
к старшему.

Как-то, будучи в Одессе, в 
автобусе я услышал объявлен 
нйе водителя: «Молодые лю
ди, уступите место пожилым, 
будьте внимательны к старо
сти...»

Не знаю, всегда ли, но на
поминать о правилах пользо
вания автобусом все-таки на
до. К сожалению, у нас в го
роде от водителя даже оста
новки автобуса не услышишь. 
А из правил соблюдается 
лишь одно: «Кто сильный, тот 
пробьется, что слабый, тот 
пойдет пешком».

Кстати, говорят: пешком хо
дить весьма полезно. Если бя 
H f  было любителей срезать 
углы. Поэтому довольно не
лепо выглядят на общем куль
турном фоне металлические

ограждения, протянувшиеся 
вдоль кварталов, вобравшие в 
себя сотни тонн дефицитного 
металла. И недоумеваешь: 
люди ли здесь ходят?.. В де
ревне, понятно, там всякая 
живность, нужно ограждать.

Мне могут возразить: «Че
ловеческая жизнь дороже». 
Согласен, но, может быть, 
стоит человеку и самому по
думать о своей безопасности. 
Да если бы ограды полнос- 
стью решали проблему.

По улице Горького ограж
дения в четыре ряда, а . на 
газоне десятки утоптанных 
тропинок. На останов»: о «12-й 
микрорайон»— подземный пе
реход, но понадобилось еще 
оградить металлической огра
дой чуть ли не полкилометра 
тротуара.

Да, культура — это не толь
ко ухоженные дома, аккурат
но подстриженный кустарник 
и любовно высаженные цве
ты. Это и отсутствие следа 
башмака на газоне, это и 
вежливое обращение друг к 
другу, и многое другое.

В магазине квартала «Б»

очередь за мясом. За прилав
ком молодая продавщица со 
злым лицом кричт пожило", 
покупательнице: «Что вы ро
етесь? Не нравится — не бе- 

*рите1 Кости ей не нравятся, а 
мясо, между прочим, растет 
на костях». Я, было, заметил, 
что можно и вежливее, без 
крика... Что здесь началось! 
Что полилось из разукрашен
ного модной помадой рта!

Я невольно закрываю гла
за, и мне чудится, что на ме
ня наплывает лохматое чудо
вище с длинными хищными 
пальцами, унизанными золо
тыми кольцами. Сквозь лай 
едва разбираю слова челове
ческие: «Вас мНого, а я од
на!» «

Город наш хорошеет год 
от года, улучшаются условия 
быта, недостатка в учрежде
ниях культуры нет. Так по
чему же еще во многом от
сутствует элементарная куль
тура поведения человека? По
чему нервозность девушки, 
грубость парня считается в 
некоторых кругах молодежи 
особенным шиком? Может, 
правила хорошего тона уста
рели? Может, не нужны и 
вежливость, и уважение к че
ловеку? Конечно, нет.

Я не склонен преувеличи
вать, но бескультурья, его 
проявлений еще достаточно, 
чтобы повести с ним реши
тельную борьбу всеми доступ
ными средствами. Настало 
время перестройки человека 
не только в сфере производ
ства, но и в отношении к ок
ружающему его миру. Тут 
уж железными оградами не 
обойтись.

А. ЗЕЛИНСКИЙ, 
культработник.

Q  СПОРТ

В физкультурных коллекти
вах нефтехимиков закончи
лась декада традиционных 
осенних соревнований по бе
гу*

С раннего утра парк имени 
10-летия Ангарска стал аре
ной кроссовых пробегов, по
следних соревнований дека
ды.

На дистанциях 300, 500,
1000 метров соревновались 
спортивные школы и отделе
ние СК «Ангара», производ
ственные коллективы. Свои 
силы в беге испытали юные 
футболисты и дзюдоисты, 
боксеры и штангисты, легко
атлеты и лыжники, биатлони
сты и конькобежцы.

Оргкомитетом было преду
смотрено и соревнование сре
ди ЖЭКов.

Так одновременно удалось 
определить активность спор
тивных школ, ЖЭКов нефтехи
миков.

Ю. ПОТАПОВ, 
тренер.

ф  ПОСЛЕ КРИТИКИ

«Сервае... по понедельникам»
В «Знамени коммунизма» в 

№ 183 в полосе писем «За го
род высокой культуры» под за
головком «Сервис... по понедель
никам» было опубликовано пись
мо тов. Карелиной. В нем гово
рилось о недостатках в работе 
магазина стройматериалов.

На письмо отвечает замести
тель начальника орса 3. П. Да- 
ренских:

— Замечания тов. Карелиной 
правильны. Из 11 видов допол
нительных услуг, оказываемых по
купателям в магазине № 79, 
доставка крупногабаритных това
ров на дом осуществляется не
регулярно по вине невыполне
ния договорных обязательств Ан
гарским трансагентством. Это и 
вызывает справедливые нарека
ния покупателей.

Так, с августа не работала до
ставка в магазине из-за отсутст
вия агента по оформлению. В 
результате покупатель для офор
мления доставки вынужден обра
щаться непосредственно в агент
ство, что крайне неудобно.

Как в устной форме к руко
водству Ангарского трансагентст
ва, так и письменно в областное 
трансагентство орс обращался с 
разрешением этого вопроса, но 
только на октябрь обещано вос
становить точку агента. .

До октября отпуск строитель
ных материалов производился от 
каждого иногороднего или го
родского поставщика раз в не
делю по графику.

Для удобства покупателей и в 
целях удовлетворения спроса * 
штаты магазина введен второй 
экспедитор, пересматривается
график в части увеличения час
тоты отпуска и ликвидации оме 
редности.

Выход на работу экспедитора 
позже установленного времени 
единичен и связан с отчетное- 
тью в бухгалтерии. Приняты ме
ры по устранению подобного 
факта в дальнейшем*

Последние
кроссы■



Ангарск. ДК «Строитель». Фото И. АМОСОВА.

«ЗНАМЯ

„ЧИЧЕРИН"
Кто не знает актера Леони

да Филатова? Леонида Фила
това знают все. Режиссеры 
часто приглашают его сни
маться. Зрители с удовольст
вием смотрят фильмы, ■ ко
торых играет этот актер. В 
кино он дебютировал в 1970 
году. За годы работы сыгра
ны десятки ролей. Наиболее 
яркие из них: Скворцов
(«Экипаж»), Виктор Грач 
(«Грачи»), Барон Б. К. («Из
бранные»), режиссер («Ус
пех»).

И вновь мы приглашаем 
зрителей посмотреть фильм, 
где в главной роли снялся

КОММУНИЗМА» 198 *_________________

Леонид Филатов. На этот раз 
он создал образ первого 
наркома иностранных дел мо
лодого государства Георгия 
Васильевича Чичерина.

За что так ценил и уважал 
Чичерина Владимир Ильич Ле
нин? Какие качества помогли 
ему одерживать блестящие 
дипломатические победы, по
зволяющие поднять престиж 
молодой Советской республи
ки?

Ответы на эти вопросы вы 
найдете, посмотрев новый ху
дожественный фильм «Чиче
рин».

Постановку осуществил ре
жиссер Александр Зархи на * 
киностудии «Мосфильм».

Герой Социалистического 
Труда, народный артист СССР 
Александр Зархи уже обра
щался к созданию выдаю
щейся личности на экране.

15 ОКТЯБРЯ 1986 ГОДА

Вспомните его фильмы «Де- » 
путат Балтики» и «26 дней из - 
жизни Достоевского». Его но- | 
вая работа, художественный 
фильм «Чичерин», захватывает ’ 
своим драматизмом, • тонко- | 
стью дипломатических поедин- I 
ков. Особенно же пленяет об- I 
раз самого Чичерина, создан- | 
ный Леонидом Филатовым. 
Перед нами человек высокой 
культуры, необыкновенно оба
ятельный и человечный. не
преклонный в своей убежден
ности.

В фильме занято много по
пулярных, любимых зрителя
ми актеров. fl

31 ОКТЯБРЯ СОСТОИТСЯ. I 
ВСЕСОЮЗНАЯ ПРЕМЬЕРА ФИ- I 
ЛЬМА «ЧИЧЕРИН». ПРИГЛА
ШАЕМ В 20 ЧАСОВ В КИНО- 1 
ТЕАТР «РОДИНА». I

С. САФОНОВА, 
редактор кинопроката.

0  ПОСТ ГАИ

К ВСЕ-ТАКИ БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
В дни сентябрьского месячника по предотвращению на

рушений правил дорожного движения на улицах города 
оштрафовано 574 пешехода и предупреждено 570.

За это же время зарегист
рировано 11 наездов тран
спорта на пешеходов. Шесть 
из них совершено по вине са
мих же пешеходов.

Повсеместно можно было 
наблюдать такую картину: по
ка работник милиции нахо
дится на перекрестке, пеше
ходы переходят улицу без 
нарушений. А там, где нет 
постовых, нарушителей мож
но встретить на каждом ша
гу. Неужели штраф или по
сланная по месту работы ин
формация о нарушении боль
ше действует на ангарчан, не
жели опасность оказаться под 
колесами автомобиля?

Так. работница завода ЖБИ-2 
Анна Михайловна Бобрышева 
не заметила мчавшийся око
ло нее мотоцикл и вышла на 
проезжую часть, а услышав 
скрип тормозов, начала ме
таться и угодила под колеса. 
Еще ппгмер? Нина Васильевна 
Остащенко, работница цеха 
№ 128 завода полимеров, при 
переходе дороги засмотрелась 
на содержание своей сумоч

ки и... попала в больницу!
Да, пешеходы недисципли- 

нированы на дорогах, но пусть 
не складывается впечатление, 
что виноваты лишь они одни. 
Преступная халатность води
телей привела к тому, что в 
течение месячника пострада
ло четверо детей.

Так, водитель личного авто
мобиля 69-летний Василий 
Филиппович Першнев совер
шил наезд на восьмилетнего 
Алешу Юбицкого, который 
переходил улицу по пешеход
ному переходу.

Очень' беспокоит, что та
кое откровенное, преступное 
нарушение элементарных пра
вил дорожного движения сов
сем не редкость.

Часто аварии на дорогах 
нашего города совершаются 
по вине пьяных водителей. 
Классификация степеней под
лости не входит в компетен
цию ГАИ. Однако как иначе 
можно квалифицировать дей
ствия работника орса стро
ителей Владимира Борисови
ча Адашёвского, который в

пьяном состоянии на личном 
автомобиле сбил женщину и 
скрылся в надежде избежать 
наказания.

Итак, месячник завершился. 
Его результаты не радуют. В 
проведении мероприятий ме
сячника принимали участие 
все службы управления внут
ренних дел. Активной, дейст
венной была помощь тран
спортных предприятий-авто- 
хозяйств Юго-Западного рай
она, узла связи, автоколонны 
1948, МСУ-42 и трамвайного 
управления.

Но тут же следует сказать 
о тех, кто самоустранился от 
проведения месячника. Это 
первая, вторая и пятая авто
базы стройки.

Необходимо отметить, что 
ни лекции, ни беседы, ни 
встречи работников госавтоин- 
спекции в трудовых коллекти. 
вах, учебных заведениях, с 
жителями города не дадут же
лаемого результата до тех 
пор, пока каждый из нас не 
осмыслит и не поймет значи
мости правил дорожного дви
жения, необходимости их со
блюдения.

Т. ОСИПОВА, 
инспектор ГАИ.

«РОДИНА» — Прорыв. 10. 12. 14.
16, 18, 20. 22. Телефон-автоответчик: 
6-04-28.

Кинотеатру «Родина» требуется на 
временную работу киномеханик.

«МИР» — Седьмая мишень. 10, 12,
14, 16, 18, 20, 21-50.

«ПОБЕДА» — Соучастие в убийст. 
»е# 10, 12, 14, 16, 18, 21-60. Фуэте. 20. 
Телефон-автоответчик: 2-20-09.

«ОКТЯБРЬ» — Странная история 
доктора Джекила и мистера Хайда. 
13, 16, 17, 19. 21.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Вот моя де
ревня. 16, 18, 20. Граждане Вселен
ной. 14.

'ГРЕНАДА» — Два капитана. 10, 
12, 14, 16. Я выхлла замуж за тень
(дети до 16 лет пе допускаются). 18, 
19-40, 21-30. Телефон-автоответчик:
6-04-90.

«ПИОНЕР» — Отроки во Вселен
ной. 10, 12, 14, 15-30. Одиночное пла- 
ваьие. 16. 29. Топефон-автоответчик:
2.25.04,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Выигрыш 
саяв^хого ксммероадта. 17, 19.

Утерянный диплом электросварщика 
на имя Замащикова Юрия Алек
сандровича считать недействительным.

(1881).

о
Утерянную трудовую книжку на 

имя Сулеймановой Альбины Рафаи
ловны считать недействительной.

(1888).

о
Утерянный диплом N* 561552 серии 

А—1, выданный на имя Байкова Сер
гея Валериановича, считать недейст
вительным.

(1899).

О
Утерянные трудовую книжку, сви

детельство об образовании и диплом 
об окончании ПТУ-10 на имя Кери
мовой Светланы Велиевны считать 
недействительными. (1920)

Меняем полублагоустроеннуго двух
комнатную квартиру (28 кв. м. есть 
отопление, приусадебный участок, на
дворные постройки) в п. Букачача 
Чернышевского района, Читинской об
ласти на жилплощадь в г. Ангарске 
(двухкомнатную или однокомнатную). 
Узнать: 189 квартал, дом 6, кв. 70,
в любое время. (1898).

о
Меняю комнату на подселении (13,3 

кв. м) на однокомнатную квартиру. 
Телефон: 2-39-БО, адрес: 56-28-7.

(1888).

Меняем четырехкомнатную квартиру 
(43 кв м) на двухкомнатную и ком
нату или на однокомнатную н две 
комнаты. Адрес: 13 м/р-7-2, обращать
ся после 18 часов. (1880).

©
Меняем трехкомнатную квартиру 

(1 этаж, телефон, 46 кв. м) на двух- 
и однокомнатную квартиры или на 
две однокомнатные. Звонить: 2-97-10.

(1882).

©
Меняю однокомнатную квартиру в 

г. Томске на одно- или двухкомнат
ную квартиру в г. Ангарске. Телефон: 
4-50-90, звонить с 10 до 13 часов.

(1886).

®
Меняем четырехкомнатную квартиру 

(58 кв м, 1 этаж) на двухкомнат
ную и две однокомнатные квартиры 
или на две двухкомнатные кварти
ры Адрес: 10 м/р-51-1.

(1883).

о
Меняю комнату (17,7 кв. м) в 

двухкомнатной квартире на 2 этаже 
на отдельную жилплощадь в любом 
районе города. Возможны варианты. 
Адрес: 107-6-22, обращаться в лю
бое время. (1900).

о
Меняем четырехкомнатную квартиру 

(43 кв. м) на двухкомнатную квар
тиру (в старых кварталах) н одно
комнатную в любом районе города. 
Узнать по адресу: 93-17«а*-67, в лю
бое время ((1879).

А Д Р ЕС  РЕД А КЦ И И : 666830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-26-46; заместитель редактора — 
2-21-37; ответственный секретарь и отдел информации — 
2-38-04; отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-56; 
фотолаборатория — 2-26-68; промышленный отдел — 2-23-17; 
бухгалтерия я общественная приемная — 2-32-17; отдел 
культуры, быта и писем — 2-24-86 и 2-26-68; телетайпная 

машбюро — 2-31-19; корректоры — 2-20-68-

В свободной подписке
Безлимитная подписка на сочинения В. Маяковского в 

двух томах заканчивается 1 ноября 1986 года. В издание 
включены стихотворения, поэмы, пьесы, статьи и письма.

Издательство «Советская энциклопедия» выпускает еже
годник Большой Советской Энциклопедии 1986 года. Трид
цатый выпуск ежегодника БСЭ явится своеобразной лето
писью истекшего года. На его страницах найдут отражение 
важнейшие события и изменения, происшедшие в экономи
ке, внутриполитической жизни и внешней политике всех 
государств мира.

Интересующимся философской мыслью предназначаются 
сочинения Н. Чернышевского в двух томах в серйи «Фило
софское наследие». *

На все эти подписные издания можно оформить подписку 
в магазине «Дом книги», ь стдело подписных изданий сво
бодно.

В. ФОНАРЕВА, 
работник Дома книги.

Открытие 
танцевального

сезона
Вот уже 4 года во Дворце 

культуры нефтехимиков про
водятся танцевальные вечера 
для людей среднего и стар
шего возраста. За эти годы 
прошло немало танцевальных 
вечеров: «Осенняя мозаика»,
«Если б гармошка умела», 
«Новогодний поезд», «Это бы
ло недавно, это было давно», 
«Кино, кино, кино...»

На всех этих вечерах, забыв 
о возрасте и забртах, о не
удачах  и огорчениях, собира
ются те, кто любит петь и 
танцевать, весели, ьсг., водить 
хороводы, любит шутки и ро
зыгрыши, кому дорого чело
веческое общение.

Осень в разгаре, но многие 
еще живут под впечатлением 
летних отпусков. Счастливчик 
тот, у кого отпуск удался, а 
если нет? А если нет, то «экс
курсионное бюро» Дворца 
культуры нефтехимиков пред
лагает ангарчанам среднего и 
старшего возраста совершить 
путешествие по маршрутам: 
Черноморское побережье
Кавказа; Франция, Италия; 
Русский север; Байкал.

Дата отправления 18 октяб
ря. Путевка льготная, стои
мость минимальная. За путев
ками обращаться в кассу 
Дворца культуры нефтехими
ков. Сбор туристов, отправ
ляющихся в путешествие, в 
театральном вале ДК в 18 ча
сов.

За 4 часа пребывания в пу
тешествии вы сможете встре
титься с популярными артиста
ми кино, побывать на концер
тах «звезд» зарубежной эст
рады.

Опытные экскурсоводы га
рантируют отличный отдых и 
прекрасное настроение.

Г. СПИРИНА.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посетителей в обще
ственной приемной редакции 
газеты «Знамя коммунизма* в 
четверг, 16 октября, будет 
вести юрист Алтухова Надеж
да Михайловна, с 14 до 18 ча
сов.

Снимем любую жилплощадь на 1— 
3 года. Семья три человека. Обра
щаться по адресу: 93-1-60, телефон: 
3-79-11.

(1889).

£Меняем четырехкомнатную квартиру 
(43 в. м в 94 квартале, 5 этаж, те
лефон) на две отдельные квартиры. 
Звонить: 3-34-27.

(1824)

&1еняем трехкомнатную квартиру
(40,9 кв( м) на двухкомнатную и 
комнату. Адрес: 15 м/р-13-68.

(1887).

о
Меняю трехкомнатную квартиру

улучшенной планировки (5 этаж,
38 кв. м) на двухкомнатную (жела
тельно в Юго-Западном районе), 1
этаж не предлагать, и однокомнат
ную квартиру. Обращаться: 17 м/р-4- 
114, телефон:* 9-13-35.

(1891)

&Геняем полублагоустроенную ком
нату (20 кв, м) в Куйбышевском рай
оне г Иркутска на жилплощадь в 
г. Ангарске. Уэнать: 19 м/р-2-86.

(1894).

гем трехкомнатный коттедж на
трехкомнатную квартиру улучшенной
планировки, первый этаж не предла
гать. Обращаться: пос. Байкальсх,
ул Ворошилова, дом 69-1.

(1896).

Урс Ангарского управления
строительства выражает искрен
нее соболезнование Гавриловой 
Анне Ильиничне по поводу тя
желой утраты — смрртя

Коллектив управления орса про
изводственного объедннення «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез* выражает 
искреннее соболезнование Черни, 
ковой Нине Николаевне по пово
ду преждевременной смерти 

отца

Коллектив школы М 2 выражает 
глубокое соболезнование директо
ру школы Алтуниной Тамаре Тро
фимовне по поводу смертя
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